



Fahrradturnier an der Dasseler Grundschule absolviert

Das Fahrrad ist für die meisten Kinder das erste Verkehrsmittel. Damit sie im immer dichter werdenden Straßenverkehr zurecht kommen, müssen sie die Regeln kennen und bereit sein, sich richtig zu verhalten. Der gekonnte und sichere Umgang mit dem Fahrrad übten die Kinder der Grundschule Dasseler – hier die 4a – bei einem praxisnahen Übungsprogramm, das Horst Küchler mit Paul Grocholl, Rudi

und Elvira Boll vom ADAC organisierten. Zu bewältigen waren beim Turnier die verschiedensten Aufgaben, beispielsweise der Spurwechsel, das Fahren auf dem Schrägbrett, im Kreisel und im Achter sowie das Slalom fahren, samt Bremstest und Anfahren. Die Organisatoren waren begeistert, wie gut die Kinder das Rad beherrschten und den Parcours meisterten.

Foto: Stöckemann